

Led Projects iluminará el Open Menorca ATP Challenger 100 con tecnología de última generación

- Led Projects proporcionará una iluminación de alto rendimiento con 32 proyectores de 180 W con ópticas asimétricas para el Open Menorca ATP Challenger 100.
- · La instalación mejorará la experiencia de jugadores y espectadores, ofreciendo una iluminación uniforme y sin deslumbramientos.
- · La tecnología permitirá el control por fases de la iluminación, adaptándose a la luz natural para optimizar la eficiencia energética.

Ciutadella, Menorca, 24 de marzo de 2025 – Led Projects, empresa líder en soluciones de iluminación deportiva, ha cerrado un acuerdo estratégico con Biosport Menorca, promotora del Open Menorca ATP Challenger 100, para la instalación de 32 proyectores de 180 W en la pista central del Club Tenis Ciutadella. Este acuerdo refuerza el compromiso de ambas empresas con la innovación, la sostenibilidad y el desarrollo del deporte de élite, asegurando unas condiciones de juego óptimas y una experiencia inigualable para jugadores y público.

El Open Menorca ATP Challenger 100, que se disputará del 31 de marzo al 6 de abril de 2025 en el Club Tenis Ciutadella, contará con una infraestructura de iluminación de última generación gracias a Led Projects. La instalación de 32 proyectores de 180 W con ópticas asimétricas garantizará una distribución uniforme de la luz, mejorando la visibilidad en la pista y reduciendo el deslumbramiento. Esta tecnología permitirá una experiencia de juego más cómoda y profesional, adaptándose a las necesidades de cada partido y las condiciones ambientales.

"La tecnología de **Led Projects** garantizará una experiencia de juego de alto nivel, con una iluminación uniforme y eficiente", señaló **Juan Antonio Pérez**, CEO de **Led Projects**. "El control por fases de la iluminación permitirá adaptar la luz en función de las condiciones naturales, optimizando el consumo energético y asegurando la mejor visibilidad para jugadores y espectadores."

Por su parte, **Toni Capó**, Director General de **Biosport Menorca**, destacó la importancia de esta colaboración para el desarrollo del torneo: "Contar con una empresa del prestigio de **Led Projects** es un paso clave para asegurar unas condiciones de juego óptimas y una experiencia de primer nivel para jugadores y público. Esta colaboración refuerza nuestro compromiso con el deporte y con la organización de eventos deportivos de calidad."

La tecnología empleada por **Led Projects** permitirá un control preciso de la iluminación mediante un sistema de fases, adaptándose a las condiciones de luz natural y las necesidades específicas del torneo.











Gracias a la experiencia y tecnología de **Led Projects** con el deporte, la instalación no sólo garantizará una experiencia de juego de alto nivel, sino que también contribuirá a la sostenibilidad y eficiencia energética del torneo. La reducción del consumo energético y la mejora en la distribución de la luz refuerzan el compromiso de ambas empresas con la innovación y el desarrollo sostenible en el ámbito deportivo.

"Este acuerdo entre **Led Projects** y **Biosport Menorca** refleja el valor estratégico de la tecnología en la mejora de las competiciones deportivas y fortalece la imagen del **Open Menorca ATP Challenger 100** como uno de los torneos de referencia en el circuito ATP Challenger," concluyó Pérez.

Sobre Led Projects

Led Projects es una empresa española especializada en soluciones de iluminación LED para instalaciones deportivas, eventos y espacios industriales. Con una amplia experiencia en el sector, **Led Projects** combina tecnología de última generación y diseño eficiente para ofrecer soluciones sostenibles y de alto rendimiento, adaptadas a las necesidades específicas de cada cliente. Más información en: **www.ledprojects.es**

Sobre Biosport Menorca

Biosport Menorca es una empresa promotora y organizadora de eventos deportivos de primer nivel. Con una sólida trayectoria en la gestión de torneos y competiciones, **Biosport Menorca** destaca por su capacidad para ofrecer experiencias deportivas de calidad, impulsando el desarrollo del deporte y el talento local.





